
平成３０年度定例第１回理事会議事録メモ 

期 日 平成３０年６月３０日(土)１６：００～ 

場 所 正田醤油スタジアム群馬会議室 

 

１ 開 会 

  海野副会長 

 

２ あいさつ 

  角田副会長 

  中曽根会長公務のため欠席である。本日もよろしくお願いします。 

 

３ 出席確認      理事総数５７名 出席３０名、委任２７名 計５７名 

 

４ 報 告 
第１号 日本陸連、関東陸協関係（理事長） 
・日本陸連関係：１月に理事会以降特に話題がない。過日の日本選手権で多数の選手が 
入賞した。この勢いで国体に臨みたい。 
・関東陸協関係：関東陸協主催事業の確認があった。過日の関東高校が無事終了した。 
来年は関東選手権が群馬で開催される。 
・日本実業団関係：NY五者会議が開催されて、２０１９年元旦に開催が決定した。 

 
第２号 中体連、高体連関係 
高体連関係（委員長） 
・関東高校ご協力ありがとうございました。関東高校の結果を資料とした。今年は、 
女子が躍進した。男子３０人女子２７人が全国に出場する。リレーも男女各３チーム 
が全国に進出した。 

・中体連（委員長） 
 今年度委員長が変わり、伊勢崎東中学の小池が委員長となった。全国中学校大会へは 
３４名が標準記録を突破した。現在部活の活動について今後も選手のために十分サポ 
ートできるような環境作りをしていきたい。 

第３号 委員会報告 
 ・普及委員会（委員長） 

  全国交流大会の結果をまとめたのでよろしくお願いします。女子の活躍が期待される。 

  有資格者４名の引率であったが、そのうち１名が女性となったので、対応していきた 

い。トラック種目では、予選タイムにより、２４名までがA決勝、B決勝、C決勝となっ 

た。 

  

議長選出 角田副会長議長就任 

 



５ 協議事項 

第１号 平成２９年度決算について（財務委員長） 
・資料のなかで、期末商品棚卸高が新たに加わった。 
・貸借対照表のなかで、資産の中に先ほどの商品がある。定期３００万を崩して運用し 
た。 
・会計監査報告の写しを載せておいた。 
・消費税、法人県民税、法人市民税を収めている。 
                               承認 
 
第２号 第７３回国民体育大会福井大会の候補選手案について（強化委員長） 

 ・候補案を提出する。男子６名、女子３名が１次基準を突破者しており、この候補選手 
は決めたいと思う。そのほか多数の選手が２次基準を突破しており、この後の全国高校 
などの大会を見て決めたい。なお、以後は強化委員会に一任してください。 

                                承認 

 

６ その他 

 ・ジャパンパラについて（理事長） 

 ７月５日木曜日から資格審査が始まり、６日午後から公式練習を行う。 

 選手受付等は、日本パラ陸上競技連盟が行い、群馬陸協は競技運営のみを行う形になる。 

特別なルールがあったり、国際規格に則った競技運営を求められるが、ご協力をお願い 

したい。 

 

７ 閉 会 

  海野副会長 

 ・シーズンも半ばに差し掛かったので、今後は、各カテゴリの全国大会が始まる。そし 

て、秋の国体に向けて皆さんのご協力をお願いしたい。 

 


